

# Miquel Martí pasa el testigo a su hermano al frente de Moventia

**MOVILIDAD/** Josep Maria Martí, hasta ahora vicepresidente del grupo y CEO de la filial Moventis, asume la presidencia. Miquel Martí seguirá vinculado al grupo familiar como presidente de honor y consejero.

David Casals. Barcelona

Relevo en uno de los grupos de capital familiar más emblemáticos de Catalunya, Moventia, especializado en movilidad y con sede en Sant Cugat (Vallès Occidental). Su hasta ahora vicepresidente, Josep Maria Martí Escursell, asumirá la presidencia de la corporación en sustitución de su hermano y hasta ahora presidente, Miquel Martí.

Este último ha estado vinculado con el negocio familiar desde hace casi 50 años, los últimos 18 como primer ejecutivo. Su relación con el grupo continuará como presidente de honor y consejero.

Además, Miquel Martí mantendrá su actividad directiva fuera de Moventia, como consejero de Fira de Barcelona, vicepresidente tercero de la Cámara de Comercio de la capital catalana y presidente de Tram. Este último cargo lo asumió en 2023, y es rotatorio entre los diferentes accionistas de las concesionarias de las dos redes de tranvía del área metropolitana, abiertas en 2004.

## Trayectoria centenaria

Los orígenes de Moventia se remontan a 1923, cuando el abuelo de Josep Maria y Mi-



Miquel Martí, hasta ahora presidente de Moventia, y su sucesor y hermano, Josep Maria Martí.

quel Martí compró un autobús para prestar servicios urbanos en Sabadell (Vallès Occidental). Durante décadas, la cocapital vallesana fue su principal centro de actividad, pero todo cambió cuando en 1982, se municipalizó el servicio. Lo mismo ocurrió en Córdoba, donde también operaban.

Es entonces cuando la tercera generación dio un nuevo

enfoque al grupo, mediante una política de fusiones, alianzas y adquisiciones y una apuesta por la diversificación sectorial y territorial. Desde entonces, han incorporado operadores como La Vallesana, Casas, Sarfa, Izaro o Pujol. Se entró en los tranvías, en la gestión de redes públicas de bicicletas y de concesionarios de automóviles.

En el consejo de adminis-

tración, la tercera generación cuenta con tres representantes: los hermanos Josep Maria, Miquel y Sílvia Martí Escursell.

Los otros dos vocales forman parte de la cuarta: Santiago Colomer Martí y Miquel Martí Pierre. Este último es desde 2023 el consejero delegado de una de las dos grandes divisiones del grupo, Moventis, que gestiona concesio-

narios de vehículos. En 2024 ha ampliado su alcance territorial, tras sendas compras en Baleares y Madrid.

La otra gran filial de la corporación es Moventis, que gestiona más de 2.500 autocares y autobuses, 41 tranvías y alrededor de 40.000 bicicletas. Su consejero delegado es Josep Maria Martí, quien ahora asume la presidencia del grupo.

**“Mi objetivo es continuar con el legado”**

El relevo fue aprobado por el consejo de la familia y el consejo de administración. Este último quiso agradecer al presidente saliente su labor, “crucial para consolidar a Moventia como una multinacional destacada en el sector”. “Mi objetivo es continuar con el legado de nuestra familia, asegurando que Moventia siga creciendo”, expuso Josep Maria Martí Escursell.